

Fecha: 30-05-2025
 Medio: Diario Austral Región de Los Ríos
 Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos
 Tipo: Noticia general
 Título: **Senador Iván Flores preside organización interparlamentaria**

Pág.: 10
 Cm2: 209,8
 VPE: \$ 182.515

Tiraje: 4.800
 Lectoría: 14.400
 Favorabilidad: No Definida

Senador Iván Flores preside organización interparlamentaria

PARLAMERICAS. Representante de Los Ríos fue electo en asamblea en Uruguay.



SENADOR IVÁN FLORES AGRADECIO SU NOMINACIÓN INTERNACIONAL.

El senador por Los Ríos Iván Flores García fue elegido presidente de la organización interparlamentaria hemisférica PARLAMERICAS, en la clausura de su 21^a Asamblea General, que se realiza en Montevideo, Uruguay, con participación de más de 50 legisladores de 16 países americanos.

La información fue confirmada ayer por el parlamentario, quien explicó que “Así como la UIP ha sido un contrapunto parlamentario a las Naciones Unidas, esta organización de las cuatro Américas puede serlo con la OEA”.

“Hay temas trascendentales en este momento globalmente y sin duda afectan e impactan directamente a los habitantes de nuestros países. Asumo este desafío con la voluntad y el entusiasmo de realizar todas las acciones que contribuyan en esta línea”, recalcó.

RECONOCIMIENTO
 Flores -también expresidente de la Cámara de Diputadas y Diputados de Chile- agradeció su elección, considerándola un “reconocimiento a la dinámica acción internacional del parlamento chileno”.

Asimismo, se comprometió a liderar esta organización “sobre la base de una agenda centrada en los grandes desafíos que afectan al continente americano y que requieren un enfoque supranacional, como por ejemplo, la migración descontrolada, la crisis de seguridad que padecen casi todos los países de América, así como los tópicos emergentes como el uso ético de la inteligencia artificial, las disruptivas climáticas, cada vez más frecuentes, entre otros”.

En su discurso de investidura

“

Hay temas trascendentales en este momento globalmente y sin duda afectan e impactan directamente a los habitantes de nuestros países. Asumo este desafío con la voluntad y el entusiasmo de realizar todas las acciones que contribuyan en esta línea”

Senador Iván Flores
 Presidente PARLAMERICAS

ra el parlamentario expuso que “los parlamentos requieren una constante renovación, tanto en su contacto con la ciudadanía, como en la dinamización del proceso de formación de las leyes, buscando revertir el creciente deterioro de la imagen de la función de representación”.

FUNCIONES

PARLAMERICAS Es un organismo que agrupa a 35 parlamentos de toda América cuya misión es promover la diplomacia parlamentaria en el Sistema Interamericano y la participación parlamentaria en espacios multilaterales; generar diálogo político cooperativo y colaboración entre los parlamentos sobre asuntos hemisféricos; así como apoyar a los parlamentos para que cumplan sus funciones democráticas al servicio de todas las personas en las Américas y el Caribe.

Acompañará al senador Iván Flores en la Mesa, la speaker del Parlamento de Santa Lucía, Alvina Reynolds. CG